



Cara I'm Just Ken Mencuri Perhatian Oscars Tanpa Memenangkan Piala Oscar yang Sebenarnya

Description

Penampilan live yang spektakuler dipentaskan oleh pemain Ken dari film Barbie oleh Simu Liu, Ryan Gosling, dan teman-teman mereka di acara Oscar menarik perhatian banyak orang. Menurut Moore, ketatnya jadwal latihan dan persiapan membuat mereka hanya memiliki lima kali latihan dengan kamera sebelum acara dimulai.

Kompleksitas Panggung Bulat dan Raksasa Kepala Boneka Barbie

Moore mengungkapkan bahwa panggung yang bulat dan kedatangan kepala boneka Barbie raksasa hanya dua hari sebelum acara membuat latihan semakin sulit. Selain itu, Gerwig ingin seluruh penonton turut serta berdansa di auditorium Dolby.

Simu Liu Menilai Kerja Sama yang Cepat dalam Menyusun Penampilan

Simu Liu yang berperan sebagai Ken dalam film itu juga mengakui bahwa kolaborasi mereka dalam menyiapkan penampilan tersebut berjalan begitu cepat. Dia juga memuji kemampuan Mandy Moore sebagai koreografer yang sangat baik dalam membimbing mereka.

Semangat Tinggi Namun Tantangan Besar untuk Para Pemain

Meskipun semangat tinggi, para pemain mengakui bahwa tegang juga dirasakan. Namun, mereka dengan bangga mengatakan bahwa mereka berhasil melakukan penampilan dengan baik dan memuaskan.

Kesimpulan dan Harapan Gerwig yang Tercapai

Setelah penampilan selesai, para pemain merasa sangat puas dan bangga dengan hasilnya. Mereka berhasil menciptakan momen yang spektakuler dan memuaskan di panggung Oscar. withObjective tone to support your arguments and make the content more trustworthy using informative tone and make it more engaging to read, if necessary please use bullet points .

Ringkasan

Pementasan koreografi yang kompleks dalam Academy Awards menunjukkan betapa sulitnya mengatur gerakan yang tepat, terutama karena panggungnya berbentuk lingkaran. Namun, kesulitan itu tidak menghalangi para pemeran untuk berkolaborasi dan menunjukkan penampilan terbaik mereka. Bagaimana pendapatmu tentang kerja sama mereka? Apakah kamu akan merasa gugup seperti para aktor ini jika harus berpartisipasi dalam pertunjukan semacam itu? Yuk bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Apakah kamu pernah mengalami tantangan yang serupa dalam berkolaborasi dengan orang lain? Bagaimana cara mengatasi kesulitan dalam berkerja sama? Ayo berbagi pengalamanmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark